

TONHALLE ORCHESTER ZÜRICH

Medienmitteilung vom 16.02.2022

In der Tonhalle Zürich gilt bis auf Weiteres Maskenpflicht

Melanie Kollbrunner
Pressereferentin
+41 44 206 34 63
+41 76 576 60 06
melanie.kollbrunner@tonhalle.ch

—
Tonhalle-Gesellschaft Zürich AG
Gotthardstrasse 5
CH-8002 Zürich
+41 44 206 34 40

—
info@tonhalle.ch
tonhalle-orchester.ch

Gemäss heutigem Beschluss des Bundesrats werden auch in der Tonhalle Zürich ab morgen keine Zertifikatskontrollen mehr durchgeführt. Weiterhin gilt in der Kleinen wie in der Grossen Tonhalle Maskenpflicht.

Die Schutzmassnahmen zur Bekämpfung von COVID-19 werden schweizweit weitgehend aufgehoben. Die neuen Entscheide der Regierung treten bereits ab morgen Donnerstag, 17. Februar 2022 in Kraft.

Die Tonhalle-Gesellschaft Zürich AG respektiert die individuellen Bedürfnisse der Gäste nach Schutz und ist daher in Absprache mit dem Opernhaus Zürich, dem Schauspielhaus Zürich und weiteren Theatern zum Schluss gekommen, dass die Maske bis auf Weiteres auch in beiden Sälen der Tonhalle Zürich Pflicht bleibt. Aufgehoben werden die Zertifikatskontrollen. Der Barbetrieb wird ab 17.02.2022 wieder aufgenommen. Das Tonhalle-Bistro wird ab dem 25.02.2022 jeweils vor den Konzerten geöffnet sein.